

Fernando Salomone: “Cuando se reactive el fútbol, es un volver a empezar desde cero”



El sanrafaelino Fernando Salomone eligió la provincia de Córdoba, más precisamente la ciudad de Río Cuarto, para seguir su carrera profesional como subsecretario de Deportes de la Municipalidad de Reducción, además de ser jugador de fútbol y también preparador físico.

Actualmente Fernando se encuentra en el Social Recreativo de Reducción de aquella ciudad, al frente de la preparación física de los planteles de Primera tanto en damas como en caballeros.

Fernando, que este sábado cumple 34 años, en nuestro departamento vistió las camisetas de Las Paredes, Monte Comán, San Martín de Salto de las Rosas, Deportivo Argentino y el Sportivo Pedal Club.

También jugó en 25 de Mayo de La Pampa, el Torneo Federal B en Juventud Unida de Río Cuarto en 2015 y 2017 y el Torneo Federal C en San Martín de la provincia de San Juan.

Además, el año pasado fue entrenador del seleccionado femenino de la Liga Regional de Río Cuarto y en 2019 estuvo en la preparación física del Sport Club San Carlos de nuestra provincia, que disputó el Torneo Regional de ese año.



Diario San Rafael dialogó con el profesional, que nos contó sobre su presente: “Me vine a Río Cuarto hace un año, antes estuve viviendo en Tunuyán y en Villa General Belgrano. Actualmente estoy como subsecretario de Deportes de la Municipalidad de Reducción, que se encuentra a 50 kilómetros de Río Cuarto, y también estoy trabajando como preparador físico en el Club Recreativo de Reducción, que es una institución del pueblo que juega en la Liga de Río Cuarto”.

De su trabajo frente a este freno de las actividades, contó: “Sigo trabajando en la mañana en la Municipalidad y colaboro con lo que se pueda, pude mantener parte de lo que realizo pero realmente se pierde mucho ante esta situación”.

“Es un poco de la realidad que se vive, yo de San Rafael me fui porque siempre se me hizo complicado el tema laboral, y acá en la Liga de Río Cuarto me encontré con una liga muy fuerte, semiprofesional y buenas perspectivas para crecer, muy buenos campos de juego para trabajar, instituciones serias, lo que hace que esté bastante conforme”, agregó.

Al mencionar cómo está la situación en Río Cuarto y la vuelta a las actividades, destacó: “Acá del regreso a las prácticas, como en todo el país, absolutamente no hay noticias porque me imagino que primero bajará la orden a nivel nacional, hace 50 días no hay casos, pero no se habla de volver”.

“En el club al comienzo trabajamos mediante los grupos de Whatsapp o vía la plataforma Zoom mandando ciertos entrenamientos, pero solo fue un tiempo y realmente la situación va desgastando a los jugadores, menos ganas de entrenar, ya que no hay una certeza de si el fútbol va a regresar ahora, en 10 días, 1 mes, o no se va a jugar, entonces como que todo se desgana”, remarcó.

También puntualizó que “este parate afecta mucho, más si hablamos de ligas en las que los jugadores no viven de esto, sin dudas influye. Cuando se reactive, es un volver a empezar desde cero, y cuando queramos agarrar ritmo de juego óptimo, se va a terminar el año, es la realidad”.

“Pero estamos todos en las mismas condiciones, así que no queda otra que aceptar y poner la mejor predisposición para volver lo antes posible y seguir cuidándonos, porque nadie está exento de que se pueda enfermar”, nos detalló.

Sobre su presente futbolístico dijo: “No estoy jugando porque tuve que operarme dos veces por distensión en los ligamentos cruzados de la rodilla, pero dentro de todo lo malo, esta pandemia me hizo tratar de regresar a jugar al fútbol en unos meses, voy a ver cómo me siento. Tengo ganas de jugar al menos un año más, me siento con ganas y este tiempo me sirve para recuperarme bien de la rodilla y ponerme de la mejor manera”.

Terminando la charla, nos explicó del crecimiento que viene teniendo el fútbol femenino: “Tiene equipos de muy buen nivel y cada día los clubes se preocupan más, cuentan con su entrenador y profesor, siendo un crecimiento, además las jugadoras cada día son un poquito más profesionales, sobre todo una gran camada de juveniles que tienen muy buen nivel, ellas van a ser el futuro de un fútbol femenino de buen nivel”.